

de los compromisos acordados en el Tratado de No Proliferación.

Ambos gobiernos consideran que la conclusión de este acuerdo entre ambos países es un paso positivo hacia el fomento y expansión de la cooperación nuclear para fines pacíficos y un ejemplo provechoso de la comprensión internacional en este campo.

Canadá y España

Canadá y España han intercambiado los instrumentos de ratificación de un acuerdo de cooperación para el uso pacífico de la energía nuclear que mejora las salvaguardias estipuladas en el acuerdo de cooperación nuclear existente entre ambos países desde 1965.

España ha emprendido un importante programa de plantas nucleares y es un comprador importante de uranio canadiense.

La conclusión del acuerdo revisado concuerda con la política del Gobierno canadiense de mejorar los acuerdos existentes de cooperación nuclear para satisfacer las normas actuales de Canadá.

Arte y cultura en los Olímpicos

Se han puesto a la venta unas 270.000 entradas para 322 representaciones de 125 conciertos y espectáculos que se celebrarán en Montreal, Kingston, Ottawa y Sherbrooke desde el 1 hasta el 30 de julio con ocasión de los Juegos Olímpicos. Se ofrecerán unas 300.000 entradas, si bien se reservan 30.000 para su venta el día de la representación.

Por primera vez en la historia de los Olímpicos, un comité organizador ha preparado un programa nacional completo, a solicitud especial del Comité Olímpico Internacional. El presupuesto para este festival de arte y cultura es de \$8.000.000.

El 13 de abril se comenzaron a vender entradas en las taquillas TRS de todo Canadá (Sistema de Reserva de Boletos)

y a partir del 1 de junio podrán obtenerse las entradas en las taquillas de los 19 teatros y centros donde tendrán lugar las representaciones. Los residentes estadounidenses pueden obtener entradas en las taquillas Ticketron a partir del 1 de junio.

Se puede obtener el programa de espectáculos artísticos en las taquillas TRS o escribiendo a: COO, C.P. 1976, Montreal, H3C 3A6.

El programa se envía también a todos los vendedores de entradas de competiciones olímpicas de ultramar, Estados Unidos y Canadá.

Prórroga del pacto de pesquerías entre Canadá y Estados Unidos

Los Gobiernos de Canadá y Estados Unidos prorrogaron por otro año el acuerdo recíproco sobre privilegios de pesca, mediante intercambio de notas diplomáticas en Ottawa los días 14 y 22 de abril. Al mismo tiempo, acordaron continuar las consultas sobre un nuevo acuerdo que incluiría jurisdicciones pesqueras más amplias en ambos países.

El acuerdo recíproco, concluido primero en 1970 y renegociado en 1973, fue prorrogado hasta el 24 de abril de 1977. En él se estipulan las condiciones bajo las que las naciones y sus buques pueden realizar la pesca comercial.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.